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じょうきょう



１ 部会
ぶかい

の開催状況
かいさいじょうきょう
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(1)第１回《平成28年９月27日（火）、委員11名出席》

・正副部会長の選出

・審議テーマの選定

・部会名の検討

(2)第２回《平成28年10月20日（木）、委員11名出席》

・審議テーマに係る区の取組の調査

・今後の取組の方向性についての審議

・部会名について

だい かい へいせい ねん がつ にち か いいん めい しゅっせき

しん ぎ て ー ま せんてい

せいふく ぶ かい ちょう せんしゅつ

ぶ かいめい けん とう

ぶ かいめい

しん ぎ て ー ま かか く とりくみ ちょう さ

こん ご とりくみ ほう こう せい しん ぎ

だい かい へいせい ねん がつ にち もく いいん めい しゅっせき

２ 正副部会長
せいふくぶかいちょう

の選出
せんしゅつ
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◎部会長 ：阿部法弘委員
ぶ かい ちょう あ べ のりひろ い いん

◎副部会長：小野晴子委員
ふく ぶ かいちょう お の はるこ い いん



○次の４つの審議テーマ候補案から絞り込みを実施

３ １ 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の選定
せんてい

(1)生活環境面でのバリアフリーの推進

高齢者や障害者などにやさしいまちづくり

歩道環境や区内施設利用におけるバリアフリー化の推進
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(2)交通安全対策の推進

高齢者や障害者などにもやさしい道路交通環境の整備

携帯電話・イヤホンを使用しながらの運転などの防止

(3)地域防災活動の推進・地域防犯力の向上

災害に備えた地域単位での防災活動の推進

隣接区との連携による地域防犯力の向上

(4)地域におけるエコ活動の推進

エコ活動や区内の緑化推進

つぎ しん ぎ て ー ま こう ほ あん しぼ こ じっし

こ う れ い し ゃ し ょ う がい し ゃ

せいかつかん き ょ う めん ば り あふ り ー すい し ん

ほど う かん き ょ う く な い し せつ り よ う ば り あふ り ー か すい し ん

こ う れい し ゃ し ょ う がい し ゃ ど う ろ こ う つ う かん き ょ う せいび

けいたいで んわ いやほん し よ う う ん て ん ぼ う し

こ う つ う あんぜんたい さ く す い し ん

ちい きぼ う さ いかつど う すい し ん ちい きぼ う はん り ょ く こ う じ ょ う

さ いがい そ な ち い きたんい ぼ う さ いかつど う すい し ん

りんせつ く れ んけい ち いきぼ う はん り ょ く こ う じ ょ う

ち い き え こ かつど う す い し ん

え こ かつど う く な い り ょ く かす い し ん

《委員の主な意見》

・自転車は第１期からの検討テーマであるが、自転車に限らず、広く区民に

向けて、交通マナーやルールを周知する取組が必要ではないか。

・夜間、道の段差で転びそうになったことがある。高齢者や障害者などにも

やさしいユニバーサルデザインの推進について、検討を行ってはどうか。

・交通マナーやルールを周知するソフト面と、道路交通環境の改善を図る

ハード面の両方から、交通安全に関する幅広い事項について検討を

行ってはどうか。

《委員の主な意見》

・自転車は第１期からの検討テーマであるが、自転車に限らず、広く区民に

向けて、交通マナーやルールを周知する取組が必要ではないか。

・夜間、道の段差で転びそうになったことがある。高齢者や障害者などにも

やさしいユニバーサルデザインの推進について、検討を行ってはどうか。

・交通マナーやルールを周知するソフト面と、道路交通環境の改善を図る

ハード面の両方から、交通安全に関する幅広い事項について検討を

行ってはどうか。

３ ２ 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の選定
せんてい
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◎「交通安全対策の推進」に決定
こう つ う あ ん ぜ ん た い さ く す い し ん けってい

いいん おも いけん

じ てん しゃ だい き けんとう じ てん しゃ かぎ ひろ く みん

む こう つう まなー るーる しゅうち とり くみ ひつよう

や かん みち だん さ ころ こう れい しゃ しょう がい しゃ

ゆ に ば － さ る で ざ い ん すい しん けん とう おこな

こう つう まなー るーる しゅう ち そふと めん どう ろ こう つう かん きょう かいぜん はか

はーど めん りょうほう こう つう あんぜん かん はばひろ じこう けん とう

おこな



４ 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

に係
かか

る区
く

の取組
とりくみ

の調査
ちょうさ
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◎区役所危機管理担当及び道路公園センターに確認

(1) 各季における交通安全キャンペーンなどの実施

(2) 交通安全教室の実施

(3) 清掃車を活用した自転車ルール順守の呼びかけ

(4) 交通安全ビデオの貸出

(5) 川崎フロンターレと協働で実施する交通安全活動

(6) 道路交通環境の整備

く やく しょ き き かん り たん とう およ どう ろ こう えん せんたー かくにん

かく き こう つう あんぜん き ゃ ん ぺ ー ん じっ し

こう つう あんぜん きょう しつ じっ し

せい そう しゃ かつよう じ てん しゃ る ー る じゅんしゅ よ

こう つう あんぜんび で お かしだし

どう ろ こう つう かん きょう せい び

かわさきふろんたーれ きょうどう じっし こうつうあんぜんかつどう

交通安全キャンペーン
スケアード・ストレート方式の

交通安全教室 注意喚起路面標示の新設

５ 今後
こ ん ご

の取組
とりくみ

の方向性
ほうこうせい

についての審議
し ん ぎ
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《委員の主な意見》

・交通事故にはいろいろなタイプがある。安全対策について、幅広い

視点で考えていきたい。

・高齢者や障害者や子育て世帯など、それぞれの立場によって、

ヒヤリ・ハットを感じる箇所は違うのではないか。

・注意喚起の看板などは、日本語表記だけでなく、イラストなどで表示

すると、子どもや外国人なども不自由を感じなくなるのではないか。

《委員の主な意見》

・交通事故にはいろいろなタイプがある。安全対策について、幅広い

視点で考えていきたい。

・高齢者や障害者や子育て世帯など、それぞれの立場によって、

ヒヤリ・ハットを感じる箇所は違うのではないか。

・注意喚起の看板などは、日本語表記だけでなく、イラストなどで表示

すると、子どもや外国人なども不自由を感じなくなるのではないか。

(1)様々な立場の人が区内道路で危険と感じている

箇所の調査

(2）様々な立場の人を対象とした分かりやすい交通

マナー、ルールの周知や意識啓発の方法の検討

さまざま たちば ひと く ない どう ろ き けん かん

いいん おも いけん

こう つう じ こ たいぷ あん ぜん たい さく はば ひろ

かしょ ちょうさ

さまざま たちば ひと たいしょう わ こうつう

ま な － る － る しゅうち い しき けいはつ ほうほう けんとう

し てん かんが

こう れい しゃ しょう がい しゃ こ そだ せ たい たちば

ひやり はっと かん か しょ ちが

ちゅうい かん き かん ばん にほん ご ひょう き いらすと ひょう じ

こ がい こく じん ふ じ ゆう かん



６ 部会名
ぶかいめい

について
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◎人にやさしい交通安全部会
ひと こう つう あん ぜん ぶ かい

１ 部会
ぶかい

の開催
かいさい

状況
じょうきょう

２ 正副部
せいふ く ぶ

会長
かいちょう

の選出
せんしゅつ

３ 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の選定
せんてい

４ 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

に係
かか

る取組
とりくみ

の調査
ちょうさ

５ 今後
こ ん ご

の取組
とりくみ

の方向性
ほうこうせい

についての審議
し ん ぎ

６ 部会名
ぶかいめい

について 
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魅力
みりょ く

発信
はっしん

でつなぐ まちの活性化
かっせいか

部会
ぶ か い

調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

状況
じょうきょう



１ 部会
ぶかい

の開催状況
かいさいじょうきょう
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(1)第１回《平成28年10月５日（水）、委員８名出席》

・正副部会長の選出

・審議テーマの選定

・部会名の検討

(2)第２回《平成28年10月27日（木）、委員７名出席》

・審議テーマに係る取組の調査

・今後の取組の方向性についての審議

・部会名について

だい かい へいせい ねん がつ にち すい いいん めい しゅっせき

しん ぎ て ー ま せんてい

せいふく ぶ かい ちょう せんしゅつ

ぶ かいめい けん とう

ぶ かいめい

しん ぎ て ー ま かか とりくみ ちょう さ

こん ご とりくみ ほう こう せい しん ぎ

だい かい へいせい ねん がつ にち もく いいん めい しゅっせき

２ 正副部会長
せいふくぶかいちょう

の選出
せんしゅつ
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◎部会長 ：神谷 修委員
ぶ かい ちょう かみ や おさむ い いん

◎副部会長：阿部 稔子委員
ふく ぶ かいちょう あ べ とし こ い いん



３ １ 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の選定
せんてい

○次の３つの審議テーマ候補案から絞り込みを実施

(1)地域の魅力発信

・幸区の魅力をアピールして、情報発信力を強化

・地域の観光や商業資源を活かした街の活性化の促進
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(2)地域コミュニティの活性化

・地域コミュニティの連携強化及び活性化

・異世代間交流の促進

(3)総合的な子ども支援

・小中高の児童・生徒及びその保護者の見守りと支援

・子育てのしやすさの促進

つぎ しん ぎ て ー ま こう ほ あん しぼ こ じっ し

ち いき み りょく はっしん

さいわいく み りょく あ ぴ ー る じょうほう はっしんりょく きょうか

ちいき かん こう しょうぎょう し げん い まち かっせいか そく しん

ち いき こ み ゅ に て ぃ かっ せい か

ち いき こ み ゅ に て ぃ れんけい きょうか およ かっせいか

い せ だい かん こう りゅう そく しん

そう ごう てき こ し えん

しょうちゅうこう じ どう せい と およ ほ ご しゃ み まも し えん

こ そだ そく しん

《委員の主な意見》

・子どもの支援など、いずれのテーマも根本では魅力発信とつながってくる

と思う。

・重要なことは様々な地域の魅力を発信していくということであり、「どの分

野を発信」と限定して考えることではないのではないか。大きなテーマと

しては魅力発信として、その中身については今絞る必要はないだろう。

・また、魅力発信の目的や「何が魅力なのか」を適切に検討しなくては、単

にＰＲをしただけで終わってしまうのではないか。

《委員の主な意見》

・子どもの支援など、いずれのテーマも根本では魅力発信とつながってくる

と思う。

・重要なことは様々な地域の魅力を発信していくということであり、「どの分

野を発信」と限定して考えることではないのではないか。大きなテーマと

しては魅力発信として、その中身については今絞る必要はないだろう。

・また、魅力発信の目的や「何が魅力なのか」を適切に検討しなくては、単

にＰＲをしただけで終わってしまうのではないか。

３ ２ 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の選定
せんてい
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◎「地域の魅力発信」に決定
ち いき み りょく はっ しん けってい

いいん おも いけん

こ しえん て ー ま こんぽん みりょくはっしん

おも

じゅうよう さまざま ちいき みりょく はっしん ぶん

や はっしん げんてい かん おお て ー ま

みりょくはっしん なかみ いま しぼ ひつよう

みりょくはっしん もくてき なに みりょく てきせつ けんとう たん

ぴーあーる お



４ 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

に係
かか

る取組
とりくみ

の調査
ちょうさ

15

(1)幸区内の主な取組事例

ア 地域の魅力発信事業（夢見ヶ崎公園魅力発信事業）

イ 御幸公園梅香事業

ウ ミューザ川崎シンフォニーホールで開催する

「さいわいハナミズキコンサート」

エ 幸区ご近所支え愛モデル事業

ア 子育て世代をターゲットにしたキャッチコピーで周知（千葉県流山市）

イ スポーツコミッションによるスポーツを活用したまちづくりや地域づくりの推

進（島根県出雲市「たびーら縁結びライド」）

さいわいくない おも とり くみ じ れい

あ ちいき みりょくはっしんじぎょう ゆめみが さ き こうえん み り ょ く は っ し ん じぎょう

い みゆき こうえん うめかおる じぎょう

う みゅ ー ざ かわさき し ん ふぉ に ー ほ ー る かいさい

え さいわいく きんじょ ささ あい も で る じぎょう

あ こそだ せだい たーげっと き ゃ っ ち こ ぴ ー しゅうち ちばけん ながれやまし

しん しまねけん いずもし えんむす ら い ど

い す ぽ ー つ こ み っ し ょ ん す ぽ ー つ かつよう ちいき すい

(2)他都市等の主な取組事例
た と し とう おも とり くみ じ れい

子育て世代をターゲットにしたキャッチコピー

は な み ず き こ ん さ ー と

世界有数の音響性能を誇るホール

５ 今後
こ ん ご

の取組
とりくみ

の方向性
ほうこうせい

についての審議
し ん ぎ
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《委員の主な意見》

・区内でたくさんの取組を行っているが、あまり知られていないのでは

ないか。取組を知ってもらい、その魅力をより高めていくべきだと思う。

・効果的にＰＲするためには、ターゲットを絞るべきだと思う。

・若い世代に向けて「幸区はこんなに楽しい区」、「住み続けられる区」

であることをＰＲしてはどうか。

・幸区は「暮らしやすい区」と言える。交通の便が良く、商業や医療も

充実しているなど、便利である。それを発信してはどうか。

《委員の主な意見》

・区内でたくさんの取組を行っているが、あまり知られていないのでは

ないか。取組を知ってもらい、その魅力をより高めていくべきだと思う。

・効果的にＰＲするためには、ターゲットを絞るべきだと思う。

・若い世代に向けて「幸区はこんなに楽しい区」、「住み続けられる区」

であることをＰＲしてはどうか。

・幸区は「暮らしやすい区」と言える。交通の便が良く、商業や医療も

充実しているなど、便利である。それを発信してはどうか。

(1)幸区の魅力となる地域資源の調査

(2）対象を意識した効果的な情報発信手段の検討

さいわいく みりょく ちいきしげん ちょうさ

いいん おも いけん

くない とりくみ おこな し

たいしょう いしき こうかてき じょうほう はっしん しゅだん けんとう

とりくみ し みりょく たか おも

わか せだい む さいわいく たの く す つづ く

ぴーあーる

さいわいく く く い こうつう べん よ しょうぎょう いりょう

じゅうじつ べんり はっしん

こ う か てき ぴーあーる た ー げ っ と しぼ おも



６ 部会名
ぶかいめい

について
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◎魅力発信でつなぐまちの活性化部会
み りょく はっしん かっせい か ぶ かい


